

DE LA COMUNA DE MOLINA

Estudiantes ingresan a la Universidad gracias al proyecto Semilla UCM

Tras rendir la PAES. Alcalde Felipe Méndez, manifestó que buscarán potenciar este tipo de iniciativas con otras Casas de Estudios.



Desde el Municipio esperan continuar apoyando, para que más jóvenes ingresen a la Educación Superior.

MOLINA. Un especial reconocimiento recibieron cuatro jóvenes de Molina que, tras un arduo año escolar, lograron ingresar a estudiar en la Educación Superior gracias al programa Semilla de la Universidad Católica del Maule (UCM), luego de haber rendido la prueba PAES.

Se trata de cuatro alumnos que formaron parte de esta iniciativa que comienza en 8° Básico y permite detectar a alumnos con altas capacidades intelectuales, los que a través de cursos y talleres pueden potenciar sus habilidades y dotaciones innatas.

Las felicitaciones se dirigieron hacia Constanza Muñoz, quien ingresó a la carrera de Derecho (UTalca); Carlos Chávez, que entró a Ingeniería Comercial (UTalca); Francisca Osses, que accedió a Derecho (UCM); y Nataly Verdejo, quien cursará Biotecnología (UCM).

APOYO MUNICIPAL

Todos ellos acudieron al edificio consistorial de Molina para recibir el saludo del alcalde de Molina, Felipe Méndez, quien manifestó que "nuestra intención es trabajar para potenciar estas iniciativas y establecer nuevos convenios con las diversas Casas de Estudios de nuestra región. Además, hicimos un compromiso con cada uno de ellos para poder ayudarlos en este camino que inician con sus carreras".

Por su parte, Constanza Muñoz, egresada del Liceo Juan Morales González de Lontué y la primera de su familia en ingresar a la

universidad, se mostró "muy agradecida, porque el alcalde se dio el espacio de recibirnos y

conversar con nosotros, viendo cómo seguir ayudando a los futuros niños que postularán al pro-

grama. Soy la primera de mi familia, así que es un orgullo y eso acompaña a muchos jóvenes".